

Liebe Eltern!

Die bisherige Leiterin der schulischen Nachmittagsbetreuung, Frau Uta Riedlsperger, trat mit Ende des Schuljahres in den wohlverdienten Ruhestand über. Ab dem Schuljahr 2022/2023 werden daher Ihre Kinder von Frau Angela Heitzmann und von weiterem, gut geschultem und qualifiziertem Personal betreut. Die schulische Nachmittagsbetreuung findet ab Herbst wieder in den gewohnten Räumlichkeiten statt.

Die Lernzeit (Hausaufgaben) wird täglich von einer Lehrkraft betreut. Das gesamte Team, welches in der Nachmittagsbetreuung aktiv ist, fördert in den Nachmittagsstunden die Begabungen und Interessen unserer Schülerinnen und Schüler und versucht gleichzeitig, sie bei schulischen Herausforderungen zu unterstützen.

Wichtig: Die Teilnahme an der Nachmittagsbetreuung kann vor allem vor Schularbeiten und Tests häusliches Lernen nicht ersetzen. Auf keinen Fall kann die Nachmittagsbetreuung bei schwerwiegenden Lerndefiziten helfen.

Grundsätzlich ist mit der Anmeldung zur schulischen Nachmittagsbetreuung die Anwesenheit nach Beendigung des Unterrichtes bis 16:00 Uhr verpflichtend. **Die schulische NM-Betreuung ist Schulzeit.** Wer nicht bis 16:00 Uhr bleibt oder bleiben kann, muss rechtzeitig eine schriftliche Entschuldigung bei der Freizeitpädagogin vorlegen. Bei wiederkehrenden Anlässen (Musikschule, Förderunterricht, Vereinssport, oÄ) reicht natürlich eine einmalige Entschuldigung (Ganzjahresentschuldigung).

Der Lehrplan der Nachmittagsbetreuung umfasst:

- das Mittagessen
- die Freizeit
- die Lernzeit

Alle drei Bereiche sind pädagogisch sinnvoll aufeinander abgestimmt, gehören als Einheit zusammen und ergänzen den Schulalltag. Das gemeinsame Erleben als Gruppe schafft Vertrauen und fördert das Zusammengehörigkeitsgefühl.

Die Nachmittagsbetreuung gibt es nur an jenen Tagen, an denen auch Unterricht stattfindet. In den Ferienzeiten (z.B. in den Sommer-, Semester-, Oster- und Weihnachtsferien) findet keine Betreuung statt.

Die Kosten für die Nachmittagsbetreuung setzen sich aus dem **monatlichen Betreuungsbeitrag** bei einer Betreuung von

- 5 Tage/Woche: € 80,00
- 4 Tage/Woche: € 64,00
- 3 Tage/Woche: € 48,00
- 2 Tage/Woche: € 32,00
- 1 Tag / Woche: € 16,00

und dem Verpflegungsbeitrag von derzeit € 4,50 pro Mittagessen zusammen.

Das Mittagessen wird im Krankenhaus Mittersill täglich frisch gekocht und vom Hilfswerk Mittersill geliefert.

Ziel der schulischen Nachmittagsbetreuung ist, für die Schülerinnen und Schüler zwischen Schule und zu Hause jenen kreativen Entfaltungszeitraum zu schaffen, den sie brauchen, um zu lernen und sich selbständig mit Aufgaben auseinander zu setzen und Lösungen zu finden. Im Spiel mit anderen Kindern können sie außerdem ihre sozialen Fähigkeiten erweitern.

Anmeldungen zur schulischen Nachmittagsbetreuung erfolgen mit dem Anmeldeformular, welches Sie mit Schulbeginn in der Volks- und Hauptschule/NMS Mittersill bis zum Ende der ersten Schulwoche erhalten.

Der Tagesablauf:

Die Volksschulkinder wechseln nach Beendigung des Vormittagsunterrichtes direkt im Gebäude der Volksschule Mittersill in die Räumlichkeiten für die schulische Nachmittagsbetreuung. Die Hauptschulkinder gehen unverzüglich selbstständig nach Schulschluss zur Betreuung.

Nach dem gemeinsamen Mittagessen können die Kinder unter Aufsicht und Rücksprache mit der Freizeitpädagogin entscheiden, was sie gerne machen wollen: Gesellschaftsspiele, Lesen, Kreative Tätigkeiten, Ausruhen, Spiele im Freien und vieles mehr.

Die Tätigkeit der Freizeitpädagogin dauert vorerst bis 13:30 Uhr. Die Lernzeit beginnt **ab 13:30 Uhr bis 14:20 Uhr** und es werden, unter professioneller Aufsicht und Hilfestellung, im Beisein der Freizeitpädagogen, die Hausaufgaben gemacht. Die Lehrerin oder der Lehrer unterstützen die Kinder bei den Hausaufgaben.

Nach Beendigung dieser Lernzeit steht eine Gleizeit von 14:20 Uhr bis 14:45 Uhr für Kinder, die mit der HÜ oder dem Lernen nicht fertig geworden sind, zur Verfügung. Diese Zeit wird von den Freizeitpädagogen betreut. Anschließend findet von 14:45 Uhr bis 16:00 Uhr der Freizeiteil statt. Danach werden die Kinder beim Haupteingang der Volksschule entlassen.

Mit dem Beginn der schulischen Nachmittagsbetreuung ab September 2019 leistet die Stadtgemeinde Mittersill einen wichtigen Beitrag für mehr Bildungsqualität und erleichtert Eltern mit schulpflichtigen Kindern die Vereinbarkeit von Familie und Beruf.

Wir wünschen allen Kindern einen guten Schulstart und freuen uns auf eine gute Zusammenarbeit.

Mit freundlichen Grüßen!

Die Ausschuss-Vorsitzende



StR Susanne Hirschbichler



Der Bürgermeister



Dr. Wolfgang Viertler